3 Piéces
108 m?
Réf. W-02VF60
1195 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)
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Situé dans un domaine privé avec piscine, maison mitoyenne construit
en 2001 offrant une vue imprenable sur le célébre village d'Eze et la
mer. Au premier étage, un salon spacieux avec cuisine ouverte, bar et

une cheminée, une chambre pour enfants, une salle de bains avec WC

et des WC séparées. Le salon et la chambre des enfants donnent sur
une immense terrasse. Au deuxieme étage, une grande chambre
principale avec sa propre terrasse privée, un jardin et une luxueuse salle
de bain en marbre avec hammam. Deux parkings privés et une piscine

commune completent cette offre. DPE : 162 (C) GES : 4 ...

House built in 2001 and located in a private domain with breathtaking views of the
famous village of Eze, this is the perfect place to enjoy the French Riviera.On the
first floor, there is a spectacular living room with open kitchen, bar and fireplace, a
children's bedroom, a bathroom with toilet, and a separate toilet. The living room
and children's bedroom open onto a huge terrace..On the second floor, there is a
massive master bedroom with its own private terrace, garden, and luxurious marble
bathroom with hammam.Two private parking spaces and a shared swimming pool
are included in the ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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